

Zur Entwicklung bei der Schultheiss Quelle, Reichenberger Straße 109

Am 26.04.2019 haben sich die frühere Mieterin und der neue Mieter der „Quelle“ mit Vertreter*innen der GloReiche Nachbarschaft getroffen.

Wir haben darüber gesprochen, dass es in den vergangenen Tagen zu einigen unangenehmen Szenen und Pöbeleien gekommen ist. Nach einer Unterschriftensammlung der Stammgäste hatte die GloReiche Nachbarschaft in einem Flyer auf das mögliche Verschwinden der letzten traditionellen Kneipe im Reichenberger Kiez aufmerksam gemacht. Sie hat allerdings weder die frühere Betreiberin noch den heutigen Betreiber als „Gegner“ betrachtet. Dass es dennoch zu Aufregung und missliebigen Verhalten gekommen ist, war nicht gewollt.

Das Gespräch hat zutage gebracht, dass es um eine Weiterentwicklung der „Quelle“ geht - hin zu einer Bar, die auch die Berliner Kneipentradition fortführt.

Das Haus an sich ist seit der Erbauung 1888 in Familienbesitz. Die Eigentümer sind der „Quelle“ gegenüber immer als faire Vermieter aufgetreten. Dies kommt nun auch dem neuen Mieter zugute. Er hat einen guten, langfristigen Mietvertrag erhalten. Bei den anstehenden Renovierungsarbeiten (Sanierung der Decke, neuer Dielenboden passend zur vorhandenen Holzvertäfelung, Einbau eines neuen Tresens, da der alte hinüber ist) soll möglichst viel von dem ursprünglichen Charme der Kneipe erhalten bleiben. Es wird „gute Getränke zu guten Preisen“ geben und auch der Name „Quelle“ bleibt erhalten.

Die GloReiche Nachbarschaft wünscht der früheren Betreiberin einen angenehmen Ruhestand und dem neuen Betreiber alles Gute für die Zukunft in seiner „Quelle“.

GloReiche Nachbarschaft
Twitter & Facebook @gloreiche36
<https://www.gloreiche.de>

